

Ortsamt Blumenthal

Blumenthal, 24.11.2025

-Ortsamtsleiter-

Beschlussvorlage zum Radpremiumroute – Abschnitt Blumenthal

In der öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr am 03.11.2025 hat der ADFC seine Empfehlung zur bereits durch das Mobilitätsressort vorgestellten Radpremiumroute vorgestellt.

Der Ausschuss hat sich für den engagierten und informativen Vortrag zugunsten des Stadtteils bedankt und folgende Beschlussempfehlung für den Beirat beschlossen:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr empfiehlt dem Beirat Blumenthal der vorgestellte Routenführung zu folgen und sich für die Umsetzung der Radpremiumroute einzusetzen. Dabei soll wie in der vorgestellten Vorzugsvariante D.15 die Streckenführung wie folgt lauten:

Lindenstraße, Landrat-Christians-Straße Lüssumer Straße, Fresenbergstraße, Jollenstraße, Lose Barg, Reepschlägerstraße, Richard-Taylor-Straße Betonstraße, Farger Straße, Pötjerweg, Hinterm Hohenesch, Rekumer Str.